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你们学校的饭菜安全么
    “你家孩子在学校吃得好么？”“学校的饭菜安全么？营养吗？”这是每个家长都很关心的问题，联想集团董事长
兼CEO杨元庆提交了《关于改善在校儿童营养餐的建议》的提案。他在提案中积极呼吁，要重视目前我国儿童营养问题和
儿童营养餐问题，借鉴发达国家经验，推动相关立法和标准制定，根据城乡不同特点，完善在校儿童营养餐工作。

口袋书也要上两会
    “口袋书也要上两会？”是的，没错。这一份提案就是郑州外国语学校学生提出的《关于推广口袋书的提案》。将
由全国政协委员提交给即将召开的政协全国委员会第五次会议。那以后，看口袋书，是不是可以光明正大啦！

你有手机依赖症吗
    “学生沉迷手机，怎么办？”这已经不是一家之痛，而是社会共同面临的问题。在历年“两会”期间，都有不少委
员针对教育、手机依赖症、青少年网络安全等问题建言：
    2017年，腾讯马化腾，“关注未成年人健康上网，周一到周五不能玩游戏”，只是这样的方式真的能化解手机依赖
症吗？

中学生睡眠不足！小学生呢
    “很多地区中学生依然起得早，睡得晚，晚上过了11点，甚至过了12点才能入寝，第二天一早5∶30又要艰难地爬起
来。”全国政协委员董恒宇指出这一现象，“中学生的睡眠不足问题非常严重”。很多学校和家长纷纷采取“拔苗助
长”手段，延长上课时间、作业量只增不减、占用课余时间补课等等。

十二年义务教育可行吗
    推行十二年义务教育的两会议题由来已久，按照当前的教育发展实际，将高中纳入义务教育并不遥远。不过，从现
实教育情境来看，推行十二年义务教育的条件还不够成熟，贸然全面推行，势必会带来更多问题。

高考该不该取消英语考试
    每年两会，有关高考的话题总会牵动万千网友的心。近日，两位代表委员对“高考该不该取消英语考试”的分歧在
舆论场引发争议。“到底要不要取消英语考试”成为了热议话题，同学们在你们心中，你的答案又是什么呢？

乡村教师应该得到社会尊重
    政协委员袁贵仁说，对于乡村教师队伍建设，国家有多项支持措施，包括输送更多的教师、鼓励大学生志愿去乡村
服务、出台乡村教师补贴政策、启动国家培训计划等。乡村教师支撑了中国的乡村教育，为打通乡村孩子的上升渠道做
出了巨大奉献和牺牲，理应得到社会的尊重。

“全面二孩”引发女性就业歧视
    在十二届全国人大五次会议首场新闻发布会上，大会新闻发言人傅莹回答记者提问时表示，“全面二孩”后，女性
就业歧视的问题更加突出，虽然妇女能顶半边天，但“道理很丰满，现实可能很骨感”。
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